



Ville de Mont-Saint-Hilaire

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

Collecte de sang des Hilairemontaises et des Hilairemontais : donnons du sang, ensemble, le 27 mars prochain!

Mont-Saint-Hilaire, le 27 février 2025 – La Ville de Mont-Saint-Hilaire est heureuse d’annoncer qu’elle s’associe, une fois de plus, à Héma-Québec à l’occasion de la quatrième collecte de sang de Marc-André Guertin, maire de Mont-Saint-Hilaire.

Comme chaque année, Monsieur Guertin agira à titre de président d’honneur de l’événement, qui se déroulera **le jeudi 27 mars, de 13 h à 19 h 30, à la salle La Nature-en-Mouvement du pavillon Jordi-Bonet**. La population hilairemontaine est ainsi invitée à donner du sang, un geste rempli de générosité, en plus de contribuer à l’atteinte d’un objectif de **135 rendez-vous** qui permettra d’agir collectivement en faveur de la santé des Québécoises et des Québécois.

Les personnes qui désirent faire un don de sang doivent prendre rendez-vous pour réserver leur plage horaire. Il est possible de le faire par téléphone, en composant le 1 800 343-7264 (SANG), ou en ligne, [sur le site Internet d’Héma-Québec](#).

« Attirant près de 130 personnes dévouées, nous sommes fiers de dire que l’édition 2024 fut un grand succès. Parmi les donateurs qui ont répondu à cet appel de sauver des vies, nous comptons nos citoyennes et citoyens, ainsi que les membres du personnel et du conseil municipal de la Ville. Encore cette année, faisons de cet événement un effort collectif significatif et donnons généreusement pour le bien de la cause », déclare Marc-André Guertin, maire de Mont-Saint-Hilaire.

À propos de la Ville de Mont-Saint-Hilaire

Mont-Saint-Hilaire est une ville de plus de 19 400 citoyens. En mode 100 % solution, elle passe à l’action pour répondre aux enjeux environnementaux, sociaux et économiques. La Ville s’assure ainsi de mettre en œuvre des projets qui répondent aux besoins de l’ensemble des citoyens et des citoyennes de façon durable, visant à réduire son impact environnemental, dans une perspective de bien commun.

À propos d’Héma-Québec

Héma-Québec a pour mission de répondre avec efficacité aux besoins de la population québécoise en sang et autres produits biologiques d’origine humaine de qualité. Héma-Québec, c’est plus de 1 600 employés, plus de 200 000 donateurs de sang, de cellules souches, de lait maternel et de tissus humains, en plus de milliers de bénévoles sur des sites de collecte de sang. Héma-Québec livre annuellement près de 800 000 produits biologiques d’origine humaine aux hôpitaux du Québec pour subvenir aux besoins des malades.

- 30 -

Source :

Ville de Mont-Saint-Hilaire

Information :

Services aux citoyens et communications
communications@villemsh.ca